



Reconstruisons Medicalife

Il y a deux ans, j'ai pour la première fois poussé les portes de ce qui allait devenir mon futur lieu de travail : Medicalife. Une entreprise permettant, entre autres aux personnes âgées du quartier, d'obtenir du matériel médical dont elles ont cruellement besoin, ainsi qu'une oreille attentive.

J'y ai découvert une entreprise familiale, des gérants emplis de valeurs humaines aux côtés de qui j'ai adoré travailler durant ces deux années : Ferdaws et Mounir, qui se sont battus, durant 6 ans, pour amener Medicalife là où elle en est aujourd'hui, et restent plus engagés que jamais. Au fil des mois, l'équipe s'est agrandie pour former un noyau solide et soudé, malheureusement frappé en plein cœur.

Car désormais, cette aventure est compromise. Vous le savez tous, les émeutes du 29 juin 2023 ont laissé une trace indélébile dans nos vies. En saccageant notre boutique, ils ont piétiné nos valeurs et ce qui nous

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/PelJiU1n>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Choukchou